

TOLUCA

Propone Maurilio Hernández a Martha Guerrero para dirigir Morena en EdoMex

Adriana Carbajal

El presidente de la Junta de Coordinación Política y presidente del Consejo Estatal de Morena, Maurilio Hernández, señaló que si bien hay muchos perfiles que valen la pena para encabezar a Morena, los retos requieren de una persona que tenga conocimiento sobre el partido, tal y como ocurre con la senadora Martha Guerrero.

Tras indicar que ha dado pruebas suficientes de experiencia y la capacidad que tiene para construir a favor del partido.

Asimismo, dio a conocer que no hay impedimento para que la senadora participe en la contienda interna para renovar la dirigencia, ya que el cargo que obtuvo como delegada estatal fue tan solo temporal y

no fue una designación formal.

“No hay impedimento. El estatuto establece que para cargos ejecutivos dentro del partido no se debe tener una responsabilidad de representación popular o de gobierno, pero ya se ha generado jurisprudencia al respecto”.

Destacó su labor

Ejemplificó a la secretaria general en funciones, Citlali Hernández, que es también senadora del partido.

Indicó que otro ejemplo es él, pues sigue siendo titular del Consejo y también presidente de la Junta de Coordinación, por lo que no se puede hablar a priori ya que sería descalificar o vetar a cualquiera de los que aspiran a participar.

Insistió en señalar que Martha Guerrero, la se-

“Ha sido un excelente trabajo el realizado por la senadora. En lo personal, creo que es una excelente propuesta para dirigir en calidad de presidenta a morena”.

MAURILIO HERNÁNDEZ
presidente del Consejo Estatal de Morena

nadora, es una excelente opción, pues contribuyó a que en el pasado proceso interno de Morena no hubiera incidentes mayores, “en los 41 distritos en los que se participó no hubo mayores incidentes que obligaran a la anulación de la elección”.

Enfatizó que en otros estados incluso habrá la repetición de la elección interna en algunos distritos y ahora habrá elecciones extraordinarias.



Maurilio Hernández, presidente del Consejo Estatal de Morena.

©HTTAGENDAMEXQUENSECOM.MX

Martha Guerrero es la mejor para dirigir a Morena: Maurilio

Por ser el Grupo de Acción Política quien cuenta con el mayor número de consejeros estatales ganará, afirma

ALMA RODRÍGUEZ

Ante la próxima renovación de la dirigencia de Morena en el Estado de México, el líder parlamentario del partido de la 4T en el Congreso Local, Maurilio Hernández, aseguró que, hasta el momento, la mejor opción para llegar a la dirigencia es la senadora Martha Guerrero.

Indicó que, como delegada de Morena en la entidad, ella ha demostrado tener liderazgo, experiencia, capacidad de conducción y sobre todo, dar resultados, lo que dijo, son elementos indispensables para llevar por buen puerto al partido en el estado más grande y representativo del país.

Aseguró que no tendría ningún impedimento estatutario ni legal para ocupar el cargo, puesto que ser senadora no la imposibilitaría de ser dirigente estatal, tampoco el haber sido previamente delegada estatal.

Aclaró que es una facultad que tiene el Comité Ejecutivo Nacional el nombrar a alguien a quien delegar ciertas funciones; sin embargo, esto no representa la obtención de algún nombramiento estatal.

Asimismo, señaló que otra de las propuestas es la diputada local Azucena Cisneros Coss, quien ya ha levantado la mano para el puesto y quien también cuenta con la capacidad necesaria para orientar a Morena, evaluando su trabajo dentro del Congreso Local como positivo.



FOTO: ESPECIAL

Martha Guerrero es una excelente propuesta para dirigir en carácter de presidenta al partido, no tiene ningún impedimento estatutario ni legal para ocupar el cargo, estaría en la misma situación que la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández

Maurilio Hernández / Líder parlamentario de Morena

“Desde luego que tiene la experiencia, el conocimiento y el carácter para conducir al partido, no sería nada novedoso, creo que aquí en la Legislatura, ella ha demostrado los tamaños para conducir a un partido de esta dimensión, pero el tema también tiene que ver con los resultados, porque la política se mide con resultados y esta materia de conducción y organización del

partido, Martha Guerrero ha dado muestra”, señaló.

Por ser el Grupo de Acción Política (GAP) quien cuenta con el mayor número de consejeros estatales, aseguró que de este emanará la próxima presidenta estatal del partido, pues recordó que el Instituto Nacional Electoral (INE) determinó que el 50% de los comités estatales de Morena deberían ser encabezados por una mujer.

EN ELECCIÓN INTERNA DEL MORENA

Militancia no llega a acuerdos

VIOLETA HUERTA

Por falta de consensos se volvió a aplazar el Congreso Estatal del partido en el Edomex

En el partido Morena del Estado de México sigue la falta de consensos entre su militancia.

Por ello, han vuelto a aplazar el Congreso Estatal que buscaban realizar este domingo 28 de agosto para elegir al nuevo consejo estatal, así como a los integrantes del Comité Directivo estatal.

La causa principal es la falta de acuerdos entre la militancia morenista mexicana, pues mientras el Grupo de Acción Política (GAP) del senador Higinio Martínez Miranda busca que la dirigente sea la

Pese a que no existe una fecha para realizar el congreso estatal, se prevé que podría ser el 4 o el 11 de septiembre.

actual delegada Martha Guerrero, el resto de los grupos está en contra.

Los llamados "puros", la gente de Horacio Duarte, de la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez; del presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, del de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda, así como de los exediles Juan Hugo de la Rosa y Raciél Pérez, se han unido y buscan impulsar a otra candidata para la presidencia de ese partido.

"No hay acuerdo, ni lo habrá", sentenció un congresista, quien añadió que además hay morenistas que piden repetir



Hay división entre el GAP y otros grupos.

asambleas donde se registraron irregularidades, entre ellas en Tequixquiac, donde una de las casillas fue quemada.

En tanto, morenistas cercanos al GAP señalaron que confían en llegar a las elecciones con al menos 220 o 230 consejos, sin embargo, en otros grupos aseguran que a la reunión que tuvo la coordinadora para la defensa de los comités, Delfina Gómez, asistieron 218 congresistas, con lo cual la maestra tendría mayoría.

El GAP impulsa a Martha Guerrero para la dirigencia estatal.

Otros grupos han propuesto a la diputada federal Nelly Carrasco para la presidencia del Comité estatal.